

# Aprueban un millonario monto para mejorar escuelas de Molina

**Inversión.** Verán financiamiento del Mineduc para los proyectos diseñados por el municipio.

**MOLINA.** Importantes trabajos de mejoramiento comenzarán a realizarse en dos escuelas municipales de Molina, gracias a una millonaria inversión que entregará el Ministerio de Educación (Mineduc). En total, son 745 millones de pesos los que llegarán a la citada comuna para remodelar la infraestructura de dos establecimientos emblemáticos: la Escuela Diferencial Esperanza y la Escuela San Pedro. Junto con firmar el respectivo convenio que hace efectiva la materialización de estos recursos, la alcaldesa, Priscilla Castillo, dio la buena noticia a las comunidades educativas. "Estamos muy contentos, porque el Mineduc nos aprobó este proyecto de 472 millones de pesos para arreglar la Escuela San Pedro, con lo que se mejorarán los baños, la instalación eléctrica para el aire acondicionado y varias mejoras. Además, nos adjudicamos 273 millones de pesos para la Escuela Diferencial Esperanza", dijo.

**ESCUELA SAN PEDRO**  
 Concentrando a una gran cantidad de alumnos de las villas urbanas de la comuna, la Escuela San Pedro, ubicada en el sector poniente de la comuna, recibirá sobre 472 millones de



La alcaldesa Priscilla Castillo firmó el convenio con el Mineduc.

pesos para realizar una serie de obras que contemplan la renovación total del sistema eléctrico, permitiendo así una mayor capacidad de funcionamiento en días de invierno y verano. Así lo explicó su director, Miguel Molina, quien dijo estar "muy feliz, porque lo estábamos esperando desde hace mucho tiempo. Es un tremendo avance, así que se agradecen todas las gestiones que se han hecho". Consultado sobre las faenas, el educador indicó que "el detalle tiene relación

con la normalización de la instalación eléctrica, intervención en las canaletas y en los dos patios, mejoramiento tanto del piso de la multicancha como en el cielo, arreglos en los baños y en el patio de educación parvularia. Es muy grande el logro que se consiguió ahora".

**ESCUELA ESPERANZA**  
 Un referente indiscutido en la enseñanza de alumnos en situación de discapacidad y su posterior inserción laboral es la Escuela Diferencial Esperanza.

Su directora, María Angélica Silva, explica que "estábamos felices desde que supimos que nos habíamos adjudicado este gran fondo de proyectos. Ahora, a esperar para me-

jorar las instalaciones y brindar así mayor confort y comodidad a nuestros estudiantes". En cuanto a las obras, la docente comentó que "será renovación de techumbre, piso,

pintura, la parte eléctrica y todo lo que más se pueda hacer".

**FIRMA DE CONVENIO**

Para la firma del convenio, se hizo presente el jefe de Gabinete de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Educación, Cristian Bonfort. El profesional destacó que esta entrega de recursos "se enmarca dentro del cumplimiento de los compromisos del ministro de Educación y del Presidente Gabriel Boric, que viene a mejorar las condiciones en las que están los niños de nuestra región".

Junto con constatar el buen recibimiento de la noticia por parte de cada establecimiento, Bonfort añadió que "destaco el compromiso de la autoridad comunal y solamente queda agradecer a las comunidades educativas y recalcar el compromiso que tenemos con la educación pública".



Los niños de la Escuela San Pedro celebraron la noticia.



La Escuela Diferencial Esperanza mejorará sus instalaciones gracias a los recursos.



**LA PRENSA**  
 El Diario de la Región del Maule

Visítanos e infórmate con nosotros en

- diariolaprensa
- diariolaprensa.cl
- @diario\_laprensa
- new.diariolaprensa.cl